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平成２４年上尾市教育委員会１月定例会 教育長報告１ 

所属名  教育総務部 総務課  

件  名 

 

平成２３年上尾市議会１２月定例会について 

 

内 容 説 明 

◎ 会期 平成２３年１２月１２日～１２月２２日 (１１日間)  

◎ 市長提出議案 （教育関連部分抜粋） 

■ 議案第３２号 平成２２年度上尾市一般会計歳入歳出決算の認定について 

議決結果 ： 賛成多数にて原案認定 

■ 議案第５７号 平成２３年度上尾市一般会計補正予算（第３号） 

議決結果 ： 全会一致にて原案可決 

◇教育費歳出予算の補正額：３２，６１９ 千円 
〔１項 教育総務費〕 ８，０００千円            〔４項 幼稚園費〕１８，６１９千円 
・職員人件費  ８，０００千円         ・幼稚園就園奨励費補助事業 １６，８６０千円 

                         ・私立幼稚園児保護者負担軽減費補助事業  １，７５９千円 
〔５項 社会教育費〕 ６，０００千円 
・職員人件費  ６，０００千円 

◎ 市政に対する一般質問 
  次ページ資料のとおり。 

添付資料 添付資料名 

有 ・ 無 平成２３年上尾市議会１２月定例会 市政に対する一般質問 一覧表（教育関係）〔２～３ページ〕 
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平成２３年上尾市議会１２月定例会 市政に対する一般質問 一覧表（教育関係） 

№ 議員氏名 質 問 要 旨 答弁者 

1 岡田武雄 
暮らしについて 

機械化以前の民家、古民具について、 
土蔵、長屋門について 

教育総務部長 

こどもと自然について 
学校と農業体験について 
学校と植物、動物について 

学校教育部長 

2 長沢 純 放射能教育について ・ホットスポットの学校の対応 
・小中学校・幼稚園の放射能教育の実態 
・ＰＴＡ・地域への放射能教育と今後の対応 

学校教育部長 

（再質問） 
放射能教育の取組についての教育長の所見 

教育長 

3 伊藤美佐子 防
災
対
策
に
つ
い
て 

防災教育を充実させ、 
小中学校への防災担当 
職員の導入について 

・学習指導要領における防災教育の位置付け
とあり方について 

・小中学校での避難訓練、防災教育の実施状
況と見直すべき課題及び改善について 

・登下校時における防災教育と地域と連携し
た対策 

・各小中学校に防災担当職員を配置すること
について 

学校教育部長 

4 糟谷珠紀 子
ど
も
を
と
り
ま
く
環
境
に
つ
い
て 

３０人程度学級 ・３０人程度学級導入による効果、成果、 
苦労している点について 

・今年度、小学校１年生が３５人学級となっ
たことによる市の少人数学級に係る予算へ
の影響について 

・他学年への市費による少人数学級の拡充、
特に小学校３年生への拡充について 

学校教育部長 

発達障害について ・本市における発達障害の児童・生徒数につ
いて 

・発達相談の件数と傾向について 

・発達相談に係る相談について 

・臨床心理士の職務について 

エアコンの使用について ・エアコン使用マニュアルの内容について 

・各小学校でのエアコン使用状況について 

（再質問） 
学校環境衛生基準は温度設定が厳しすぎる。
労働安全衛生法の事務所衛生基準の１７℃～
２８℃くらいにエアコンの使用基準を緩和し
てもらいたい。 
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№ 議員氏名 質 問 要 旨 答弁者 

5 西村テル子 原市集会所の今後について 老朽化している原市集会所の今後の事業展開
の方向性について、具体的には人権教育集会
所としての位置付けをやめ、地域公民館とし
て活用したらどうか。 

教育総務部長 

（再質問） 
・答弁で「新たな差別事象が問題となってい
る」という内容は、いつどこで起きたこと
か。具体的に示してほしい。また、それは
上尾市内のことか。 

・他の事業では、到達目標や年限などが決め
られて実施されるが、この事業は、どこま
で到達したらやめるのか、それはいつ頃と
考えているのか。 

6 秋山かほる 福
島
原
発
事
故
に
伴
う

放
射
線
対
策
に
つ
い
て 

内部被ばくを防ぐ 
対策について 

・測定器の活用方法と食材の測定時間 
について 

・給食１食分のミキサー事前検査について 

・希望する保護者に対するお弁当の持参 
について 

学校教育部長 

新学習指導要領に伴う予算 
について 

・小学校の対応について 

・中学校の対応について 

・教材備品購入費について 

・学校図書館の整備状況について 

・教育用パソコンの整備状況について 

教育総務部長 

（再質問） 
・図書館支援員の配置増員について 

・学校図書館図書標準の整備について 

・教育用パソコンの整備について 

学校教育部長 

教育総務部長 

 


